

Fundada el 23 de Mayo

1937

LUCERNA No. 13 COL. JUÁREZ C.P. 06600 CD. DE MÉXICO. TEL. 55-5922-3954

Palabras del Jefe Nacional, J. Carlos González Cayetano.

En ocasión del 86 Aniversario de la U.N.S. celebrado en la Ciudad de San Luis Potosí, S.L.P.

ESTIMADAS Y ESTIMADOS MILITANTES SINARQUISTAS
RESPETABLES INVITADOS ESPECIALES
PUEBLO EN GENERAL
PRESENTES.

Estamos reunidos en esta Plaza del Carmen, rodeados de sobrios Edificios Arquitectónicos, como es el Teatro de la Paz y el Ex Palacio Federal hoy Museo de la Máscara, mudos testigos de la historia y que son símbolos de nuestras culturas y tradiciones.

La Unión Nacional Sinarquista nace el 23 de mayo en León Guanajuato, en 1937, surge de los rescoldos de la Persecución Cristera que duró de 1926 a 1929, a lo cual siguieren años de persecución en forma clandestina. Esto dio lugar al aglutinamiento de sobrevivientes en grupos denominados "Legiones", las cuales lideraron en cada uno de los estados del bajío.

Los Jesuitas comandados por el Ing. Antonio Santacruz y el Padre Eduardo Iglesias pensaron en darle el nombre de OCA (organización, Cooperación, Acción) con el propósito de rescatar para los católicos el derecho a ser libres y ejercer su catolicismo sin problemas.

El líder de las legiones era Manuel Romo de Alba y ante esta acción de los Jesuitas decidió renunciar y quedo en su lugar un Exgeneral Porfirista y Ex Gobernador de Querétaro JULIAN MALO JUVERA. Los demás jefes eran: José Alba Navarro, Enrique Morfín, Luís Coronado, Jesús Pozos, Pedro García Malo, José Antonio Urquiza, Gonzalo Campos, Miguel Estrada Iturbide, Antonio Santa Cruz, Emilio Cervi, Antonio Purrón, Aniceto Ortega, Rafael Martínez del Campo, Eduardo Iglesias y Ceferino Sánchez.

El segundo domingo de enero de 1937 se celebró un "CONSEJO NACIONAL DE LAS LEGIONES" en la Ciudad de México en la Calle de Puebla No. 5. En donde Don Julián Malo planteaba la necesidad de crear un organismo que diera actividad legal y cívica a la mayoría de los católicos que querían luchar contra el comunismo y la actitud antirreligiosa del general Cárdenas.

Bernardo Sameri Jefe de la División de Nuevo León quien más tarde se ordenó Sacerdote propuso la creación de un Partido Político. Gonzalo Campos Jefe de las Legiones de Querétaro se opuso señalando que "los partidos parten" y lo que se buscaba era unir y proponía se fundara una ORGANIZACIÓN CIVICA NACIONAL. Para lo cual se citó a una reunión en el mes de mayo.

En 1937 en una de esas reuniones, un ilustre potosino propuso el concepto de SINARQUISMO, fue el Prof. Ceferino Sánchez Hidalgo. Sin que quiere decir "CON", y arje que quiere decir "ORDEN Y AUTORIDAD". Todo lo contrario de ANARQUIA. De tal forma que Don Salvador Abascal propuso el nombre de UNION NACIONAL SINARQUISTA el cual fue aceptado por unanimidad

José Antonio Urquiza pidió autorización para hacer la primera asamblea de fundación de la UNS el 23 de mayo de 1937. Y se llevó a cabo en el número 49 de la Calle de la Libertad a las 8 de la noche, asistieron unas 400 personas y nos legó un lema: "Lo que quiero yo para mí y mi familia, lo quiero para los demás y sus familias".

HOY el SINARQUISMO aspira a retomar el vuelo y a participar en las diferentes acciones que tiene contemplados nuestros documentos básicos.

Somos una CORRIENTE HUMNISTA que aspira a construir una Sociedad, en la Impere: El Orden, la Autoridad, el Respeto, la Democracia, la Honestidad, los valores Cívicos, Éticos y Morales.

Encarnamos una Ideología inspirada en las Encíclicas y Documentos sociales de la Iglesia, en donde colocamos a la PERSONA como centro de toda acción Cívico, Político, Económico y Social.

No al CAPITAL, como sí lo hace el Sistema Capitalista Liberal que ha dado pie al enriquecimiento de unos cuantos, en base a la EXPLOTACIÓN de los empleados a los trabajadores, que aparte de recibir SALARIOS que solo satisfacen sus necesidades básicas, les escamotean los REPARTOS DE UTILIDADES, los AGUINALDOS y en miles de casos les registran ante las Instituciones de Seguridad Social con sueldos irreales a los que perciben logrando al final de la vida productiva, LÁNGIDAS PENSIONES.

No al PODER por el PODER, como sí lo hacen los Sistemas de Totalitarios que aspiran a imponer DICTADURAS, y ejemplos claros los tenemos en Cuba y otros países de centro y Sudamérica.

LA PERSONA debe ser el CENTRO Y CRISOL del desarrollo de la humanidad. Es importante que los CIUDADANOS tengan una CONCIENCIA RESPONSABLE Y CRITICA de sus Actos en las diversas esferas de la vida.

Es momento de jugar un papel protagónico, no desde el discurso, SI desde nuestros programas de acción que vayan bosquejando SUEÑOS DE ESPERANZA ante un HOY dividido, conflictuado y pleno de problemas existenciales en donde pareciera que la vida "No vale nada".

No somos enemigos de los Gobiernos legítimamente emanados de la voluntad popular, les reconocemos y deseamos APOYARLOS en todos los esfuerzos positivos que realicen.

Tenemos una precepto en la UNS "Apoyamos el BIEN venga de donde venga y combatimos el MAL, también venga de donde venga"..

No somos una OPOSICION SISTEMATICA, somos un OPCION diferente a los proyectos políticos actuales y de los que, parte de la población se siente defraudada.

Gracias a todos los presentes, gracias por su desplazamiento, disfruten de nuestro Centro Histórico que gracias a nuestros antepasados que nos los legaron y que se encuentran en condiciones inmejorables.

Abrazos cordiales para todas y todos y Mil Pasos adelante, ni uno Atrás.

Atte. J. Carlos González Cayetano